

## Die erste HAP KI DO – Gürtelprüfung in Wiener Neustadt 09.04.2005



Nach einer gewissenhaften Vorbereitung war es nun soweit: sieben Schüler aus dem Wiener Neustädter Verein stellten sich ihrer ersten Herausforderung, der Gürtelprüfung für den 9. bzw. 8. Kup. Bundestrainer Manfred Salmhofer war direkt aus Gleisdorf/Stmk angereist, um sich ein Bild über den Fortschritt in unserem Verein zu machen und die Prüfungen abzunehmen.

Gerade die Weißgurtechniken sind als Basistechniken besonders wichtig, weshalb hier besonderer Wert auf Qualität gelegt wurde.

Der Prüfungsverlauf war alles in allem sehr zufrieden stellend. Die Schüler haben trotz der anfänglichen Nervosität ihr bestes gegeben und wurden mit einem positiven Prüfungsergebnis belohnt. Insgesamt lässt uns das sehr optimistisch in die Zukunft blicken und es zeigt sich, dass sehr viel Potential da ist und wir uns auf einem guten Weg befinden! Weiter so!

Wir gratulieren den erfolgreichen Prüflingen!

Hertner Georg	9. Kup
Kabelik Benjamin	9. Kup
Nadvornik Richard	9. Kup
Sagmeister Jörg	9. Kup
Brettschneider Michael	9. + 8. Kup
Kirchner Michael	9. + 8. Kup
Windbüchler Peter	9. + 8. Kup

